
Bonjour, 
 
Je suis d'accord avec le changement d'usage proposé. Un restaurant sur la  
montagne me semble une très bonne idée. 
 
Laurence Lévesque-Prévost 
 


